

五中・夢バトン

豊中市立第五中学校
学校だより
平成30年(2018年)
1月9日
発行責任: 校長 石井武

★新年あけましておめでとうございます！

3学期 = 「^{いのち}生命・^{とき}時間・^{なかま}仲間」を大切に・・・

17日間の冬休みが明け、3学期始業式を迎えました。元気に登校できましたか？また、平成30年・2018年を新しい気持ちで迎えられたでしょうか？

日本も世界も希望と平和の年になり、生徒のみなさん一人ひとりにとって、飛躍と成長の素晴らしい年になることを心から願っています！

3学期の授業日数としては、3年生は卒業式まで46日、1・2年生は修了式まで52日とあっという間に過ぎてしまう3か月です。「夢バトン～はみごのないまち・学校づくり」とともに五中のスローガンである「生命(いのち)・時間(とき)・仲間」を大切にする気持ちや取り組みが3学期を充実させることにつながり、4月からの新たな一歩に生きてきます。時間は誰にでも平等に与えられますが、そのつかい方で大きく値打ちが変わってしまいます。

目標をしっかりと見すえて一日一日を、そして今を大事に生きること、仲間も自分も大切にすることを意識して、飛躍の3学期にしていきましょう！



小さな一歩 —我が子へ—

相田みつを

歩幅に多少の差はあるけれど
一回に出せる足は
だれでも一歩だ
一回に五歩も十歩も
出すわけにはゆかぬ

いま、ここ、の、一歩を
具体的に、しかも確実に出すことだ
この小さな一歩の連続が
富士山へもヒマラヤへも
つづくんだから



その反対
ぼんやり過ごす一日
いいわけとぐちで
過ごす一日
その連続で日がくれる
そういう人生もあるからな

一歩が大事
どんなに小さくても
いま、ここ、の
具体的な一歩が大事



「いのち～いちばん大切なもの～」
文化出版局 より

★クリーン作戦、お疲れさまでした！

～生徒のみなさん、PTAのみなさん、ご協力ありがとうございました！

12月22日、2学期終業式・HR終了後11時頃から「自分たちの使っている学校や地域の公園などを感謝の気持ちを込めて掃除し、地域の一員として活動する」ことを目的として、おだやかな冬晴れのもとクリーン作戦が実施され約100名の生徒のみなさんが参加してくれました。1年生は近隣の公園（久保公園）、2年生は学校の外周、3年生はグラウンドに分かれ、約1時間、ゴミや落ち葉の清掃などの美化活動を行いました。また、活動後はPTA運営委員会のみなさんが準備していただいたスープやココアなどの温かい飲み物をいただきました。特に、田中会長の手料理の豚汁は本当においしくて大盛況でした。



私もほぼ毎朝、みなさんの登校前に外周のゴミ拾いをしていますが、たばこの吸い殻や空き缶、ペットボトル、コンビニの袋などのゴミの多さにうんざりすることがあります。みんなが過ごす学校や地域を、ゴミのない美しい環境にしていきたいものですね。おとなも子どもも「環境が人を育てる」ことを意識することが大事だと思います。

★3学期の主な予定

1/9(火)始業式

1/11(木)1・2年チャレンジテスト

3年第4回実力テスト

1/24(水)～26(金)3年学年末テスト

1/26(金)3年私立高校一斉出願

2/9(金)新入生保護者説明会

2/10(土)・11(日)私立高校入試

2/14(水)公立高校特別選拔出願

2/20(火)・21(水)公立高校特別選抜入試

2/21(水)～26(月)3年三者懇談

2/21(水)～23(金)1・2年学年末テスト

2/28(水)公立高校特別選抜合格発表

3/1(木)ありがとうを歌う会

3/2(金)公立高校一般選拔出願

3/12(月)公立高校一般選抜入試

3/14(水)第64回卒業式

3/20(火)公立高校一般選抜合格発表

3/23(金)修了式

(4/6入学式、4/9始業式)



五中に幸を・・・

本校用務員の岸部さん・川崎さんが玄関用の門松を作ってくれました。歳神様（としがみさま）が五中に幸せをもたらしてくれたらうれしいですね。

校長室や職員室にもミニチュア門松を飾っていただいています。

